風紀委員活動 【交通安全運動】

2011年12月15日 放課後

毎月恒例の防犯啓発活動を先月に引き続き本校で実施しました。

今回は、日野交番より必守会のメンバー4名、日野交番より所長、警察官、日野町役場広報の方々にお越しいただきました。

まず最初に、所長さまから本日の説明をしていただきました。







12 月の交通安全運動にともない、日野地域の保育所・幼稚園の6園に配布する交通安全のポスター 12 枚に塗り絵をしました。色えんぴつで風紀委員や有志の生徒が思い思いの色に塗り上げました。







必守会の方からも「チームきらり」の立ち上げからのお話をしていただきました。「チームきらり」の 活動が発端で「ハイスクールセーフティリーダー」も発足したことを話してくださいました。

今後も地域のみなさんとともに地域に貢献できるよう努めたいと改めて感じました。





所長さまのお話によると、日野町において、現時点で死亡事故ゼロが900日に達成したそうです。引き続き事故が起こらないようにと思いを込めて今回の活動となりました。

園児たちが喜んでくれるとうれしいです。 このような企画をしてくださった所長さまに感謝いたしております。